



## Risclé se met au vert

Un centre de ressources sur l'environnement et le développement durable verra bientôt le jour sur l'ancien site du lycée agricole. Après la Région en 2007, le Pays du Val d'Adour s'est lancé en 2008 dans une démarche d'agenda 21. Cet engagement donnera naissance dès 2010 à un centre de ressources sur l'environnement et le développement durable, dont le but est de contribuer au développement de pratiques écocitoyennes dans le Pays dont l'animation sera confiée à l'association riscloise Pierre et Terre. Le centre aura ainsi trois fonctions: informer par des expositions et ressources permanentes, accompagner les projets en faveur du développement durable et enfin former et animer sur ces thèmes, notamment dans les écoles.

## Du béton armé au service de la biodiversité

En se lançant il y a deux ans dans un projet de construction de caches à poissons dans le cadre du concours Projets d'avenir soutenu par la Région, les élèves de la section génie civil du lycée Louis Vicat de Souillac (46) n'imaginaient sûrement pas que leur

aventure les mènerait jusqu'en Suède. Deux d'entre eux ont en effet eu la chance de se rendre à Stockholm au mois d'août dernier, et l'honneur d'y représenter la France, et leurs camarades de classe, lors du Junior Water Prize, sorte de prix Nobel réservé aux domaines de l'eau et de

l'environnement. Si bâtiment et écologie ne font généralement pas bon ménage, l'invention des jeunes lotois prouve le contraire en proposant une solution au problème de biodiversité qui se pose dans certaines rivières du Lot, ou d'ailleurs. Suite à des opérations de curage, bon nombre des refuges naturels dont les poissons ont besoin pour se reproduire ou chasser ont été détruits. Pour y remédier, les jeunes Souillagais ont recréé des abris en béton armé en partenariat avec la fédération de pêche du Lot. Plus d'une trentaine ont déjà été installés.



© Gérard Mercant

### ERRATUM

Article "le biogaz au service des exploitations agricoles", paru dans "Midi-Pyrénées, Info" n° 34: le montant de l'aide régionale accordée au Château de Boutian est de 35 905 euros.

## Juliette Dalle, créatrice de culture

Une passion, cela se partage. Celle de Juliette Dalle, c'est l'art. La jeune plasticienne est ainsi devenue guide-conférencière au musée des Abattoirs de Toulouse. Petite particularité, Juliette Dalle est sourde.

sourds accès à cette culture commune, Juliette crée des supports pédagogiques vidéo grâce à un logiciel mis au point par l'IRIT (Institut de Recherche en Informatique

C'est donc dans la langue des signes